

Sekretariat Dewan Banyuwangi Ingin Berikan Persembahan Terbaik dalam Pelantikan Anggota DPRD

Hariyono - BANYUWANGI.XPRESS.CO.ID

Aug 17, 2024 - 03:26



Rapat persiapan pelantikan anggota DPRD Kabupaten Banyuwangi periode 2024-2029.

BANYUWANGI - Pelaksanaan pelantikan anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Banyuwangi yang terpilih masa bakti 2024-2029 sudah

semakin dekat yang nantinya bisa memberikan kesan mendalam kepada anggota dewan sendiri maupun anggota keluarganya ataupun undangan yang hadir nantinya.

Menurut Kepala Bagian Hubungan Masyarakat (Kabag Humas) Sekretariat Dewan (Sekwan) Imam Basuki, dalam rangka menciptakan suasana khidmat dan terkesan mendalam pihaknya berharap anggota DPRD yang baru ataupun anggota yang lama, baik keluarga maupun tamu undangan disiplin mentaati semua aturan yang ditetapkan oleh Dekretariat Dewan.



Imam Basuki mengatakan, pelaksanaan rapat paripurna pemberhentian anggota DPRD masa bakti 2019-2024 dan pelantikan anggota DPRD Banyuwangi periode 2024-2029 yang akan datang ada sekitar 250 orang. Dengan rincian antara lain 50 anggota dewan lama dan baru bersama istri, Forkopimda bersama suami/istri, para Ketua Partai Politik, Komisioner KPU dan Bawaslu Banyuwangi, dinas/instansi dan lembaga lainnya. Di luar ruang Rapat Paripurna DPRD Banyuwangi akan menyiapkan tiga tenda dengan kapasitas 200 per tenda.

“Tenda A empat orang keluarga anggota dewan kali 50 berarti 200. Kemudian tenda B untuk Kepala SKPD, Tokoh Masyarakat, Pemuda, seniman budayawan dan lain sebagainya. Selanjutnya tenda C ada Camat, Kapolsek, Danramil (Forkopimcam), Kepala Desa/Lurah,” kata Imam.

Imam Basuki mengungkapkan, pihaknya juga melakukan komunikasi dan koordinasi dengan Dinas Kominfo Banyuwangi dan pihak vendor, kemungkinan akan memasang layar lebar di luar agar undangan bisa menyaksikan prosesi pelantikan yang ada di dalam ruang Rapat Paripurna DPRD Banyuwangi.

“Karena ini acara lima tahunan, kami berharap bisa berlangsung dengan tertib, dan khidmat serta memberikan kesan yang mendalam. Kami sebagaimana yang disampaikan oleh Asisten Administrasi Setda Kabupaten Banyuwangi, ingin

memberikan yang terbaik, spesial, dan khas Banyuwangi terutama bagi anggota dewan, karena ini hari bersejarah dalam periode masing-masing,” pungkas Imam Basuki. (***)